

## A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Ismael Sánchez Castillo, diputado del Grupo Parlamentario Adelante Andalucía, conforme a lo previsto en el Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente

### PREGUNTA PARA RESPUESTA ESCRITA

Relativa a:

**Ejecución de los Fondos Europeos de Desarrollo Rural en Andalucía**

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En virtud del Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (Feader), la cantidad asignada al programa de desarrollo rural en la Comunidad Autónoma de Andalucía asciende a 1.900.205.317,53 EUR, de la que, a fecha 31 de diciembre de 2020, se habían gastado 921.724.755,20 EUR. Visto que el objetivo consistía en alcanzar al menos 949.728.612,03 EUR, la Comunidad Autónoma de Andalucía ha dejado pendientes de ejecución 28.003.839,82 EUR de fondos FEADER. Se trata de una importante cantidad de fondos no gastados que corren el riesgo de perderse en aplicación de las disposiciones financieras en vigor.

Por ello, formula las siguientes

### PREGUNTAS

- 1.- ¿Se perderán definitivamente apoyos para el desarrollo rural en Andalucía?
2. Además de estos 28 millones ¿quedan más remanentes sin gastar en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 9 de marzo de 2021



Ismael Sánchez Castillo